

Nicolás Maduro félicite le peuple et le gouvernement cubain pour le développement du référendum



Caracas, 25 février, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a félicité le peuple et le gouvernement cubain pour le bon déroulement du référendum ce dimanche dans tout Cuba.

Sur son compte Twitter, le Chef d'État vénézuélien a qualifié d'historique cette journée de référendum et il a exprimé sa conviction du fait que cette consultation populaire ouvrira la voie à de nouvelles victoires de la Révolution cubaine.

Il a salué la conduction du processus de réforme de la Constitution par le premier secrétaire du Parti Communiste, Raul Castro et par le président Miguel Diaz-Canel.

A Cuba, des dirigeants et des personnalités interrogés à l'issue des urnes ont exprimé leur soutien au gouvernement bolivarien du Venezuela et à son président légitimement élu aux urnes, Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184425-nicolas-maduro-felicite-le-peuple-et-le-gouvernement-cubain-pour-le-developpement-du-referendum>



Radio Habana Cuba